

VISP



Schweizer Band von Format an der Powermesse: subzonic.

MIT POWER IN DEN FRÜHLING

Bereits zum fünften Mal zieht die Powermesse in der Visper Litternahalle die Oberwalliser Jugend in ihren Bann. Unter dem Motto «Irish Feeling» werden vom 2. bis 4. Mai erneut Tausende nach Visp pilgern. «Besucherzahlen geben wir keine bekannt», erklärt Gilbert Pont. «Aber seit fünf Jahren ist die Powermesse ein Erfolg.» Gilbert Pont muss es wissen. Denn gemeinsam mit RRO, dem Oberwalliser Lokalsender, organisiert er als Präsident des Vereins «Megahärz fer RRO» den Anlass. Dieser sei nicht gewinnorientiert, so Pont. «Wir haben zum Ziel, den Jungen im Oberwallis einen tollen Anlass zu bieten und etwas Stimmung ins Tal zu bringen.» Was an Geld

bleibe, werde in den Anlass des nächsten Jahres gesteckt. Dabei lassen sich die Organisatoren heuer nicht lumpen. Neben zahlreichen Bars, die von Oberwalliser Vereinen geführt werden, den Ausstellern aus Bereichen wie Piercing, Tattoo oder Mode und dem grössten Irish-Pup der Schweiz stehen vor allem die Konzerte der Bands im Vordergrund. Der Donnerstag steht voll im Zeichen der bekanntesten Coverbands Europas. Der Freitag bringt mit The Commitments und Glen of Guinness irische Stimmung in die Halle. Der Samstag steht unter dem Motto Pop-Night mit Rämis Spontan, The Peanuts und vor allem mit der Schweizer Top-Band subzonic. scw



Weitere Infos unter
www.powermesse.ch